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7月 11日下午，法行寺游园内老人孩子在纳凉，该

游园建成后每天都有很多人来休闲。 耀辉 摄

7 月 12 日晚 9 时 40 分，市区钟楼街道文峰

街中段再次跳闸停电。居民们反映，文峰街中段自 7

月 2 日开始至 7 月 5 日，每晚 10 时左右都会发生跳

闸停电现象。7 月 6 日降雨以来，气温有所下降，用

电负荷较小，连续数天没有跳闸。然而随着气温回

升，用电负荷增加，7 月 11 日晚再次跳闸，电力部门

值班人员来检查后，把闸合上，重新来电。谁知，7 月

12 日晚又出现跳闸现象。7 月 13 日，上午 8 时许，笔

者看到，电力维修人员在文峰街变压器处更换线路。

居民们欣慰地说：“以后就不会跳闸了！”

潇潇

7月 12日下午，笔者下班走在中大街东段，看

到很多商户都在忙碌搬家，其中还有商户打出广告，

“搬迁改造大清仓”，吸引了很多消费者。

耀辉
近日，洗耳河商务中心段蓄水后，晚上来此乘

凉的市民更多了。河道中摆放着多个“施工重地，禁止

入内”的警示牌，但仍有一些市民在河道石阶上跳水，

存在很大的安全隐患。 宋小亚

没有惊天动地的事迹，没有耀眼夺目的光

环，2002年毕业到市中医院工作，从放射科一

名医务人员到如今的副院长，15年来默默地在

自己的岗位上勤奋工作。在兼任夏店镇路庄村

驻村第一书记期间，放弃休息时间，医院、路庄

两地跑，用自己的行动，温暖了乡里。他就是市

中医院副院长张宇航。

内外兼顾勤耕耘

一分耕耘，一分收获。为了把中医院做强

做好，张宇航除了协助院长做好医院的业务管

理工作之外，从医院管理、服务质量、信息化建

设上入手，深入科室广泛征求意见，制定全院

职能科室每周一汇报制度和每周二的业务查

房制度，检查落实医疗核心制度及病历时效

性，督促毕业生限期考取执业资格，对积极发

表论文的在岗人员进行奖励。建立医院内部信

息化服务平台，使医院实现全面的数据共享和

无纸化办公，建立宣传平台，提升医院的知名

度和社会影响力。积极鼓励医院的科研工作，

不定期聘请省内知名学术专家做专题讲座。以

公立医院改革工作为契机，加大新农合和职工

医保住院费用总额支付工作力度，完成单病种

付费临床推广工作，规范医院的诊疗行为，促

进医院的健康快速发展。张宇航主管的医保、

农合工作连续三年被评为全市先进。

张宇航不断拓展中医特色建设，先后牵头成

立肺康复中心、肿瘤外科、康复中心、健康管理中

心等科室，拓展医院的服务范围。并对医院的康

复科进行扩建，成立了全市唯一一个以中医为主

的中医儿科门诊，还设立了颈肩腰腿病区，成为全

市医院中的特色病区。先后与河南省中医药大

学、河南省肿瘤医院成为协作医院，达到资源共

享、优势互补，与北京三博脑科医院的远程会诊已

平稳运行，近百例病人享受到国家级专家的指导。

用真心为群众送去温暖

医者仁心，心系群众。张宇航在管理医院的

同时，作为夏店镇路庄村驻村第一书记的他，时

时不忘群众疾苦。兼任驻村第一书记期间，张宇

航放弃休息时间，通过交流、走访，发现路庄村

大部分都是留守老人和儿童，村民生活水平较

低。为切实帮到村民，张宇航从医疗本行入手，

了解村上贫困家庭的生活状况，为需要提供医

疗帮助的家庭实施最大程度的减免政策，从根

本上解决了贫困家庭看病贵问题。

得知路庄村的李广欣因意外事故，脑部受

伤，因病致贫。张宇航通过与医院领导班子沟

通协商，带着医生到李广欣家中为其看病，还

免费送药，交代李广欣怎么护理和注意事项。

同样在路庄村的陈松伟，因为家中有重病的父

母，家里负担很重，张宇航听说后，带上相关医

生、专家，赶去为陈松伟的父母看病。

为更好地帮助村民，张宇航通过组织医疗

志愿者服务队多次在村里开展免费义诊活动，

送医赠药，为贫困户及行动不便的村民，送去

了温暖，受到了村里干部群众的一致好评。

路庄发展有变化

作为路庄村驻村第一书记，张宇航利用

休息时间，对路庄村进行全面调研，围绕精

准扶贫、美丽乡村建设等积极开展工作。3

月 17 日，在夏店镇路庄村召开的“两亮一

讲”及“三做”主题活动动员大会上，张宇航

作出承诺，将最大程度地降低路庄村村民在

中医院看病就医的费用，改善基层群众民生

问题。

为大力推进绿色村庄创建工作，提升村庄

绿化整体水平，张宇航带领路庄村人不断创新

举措，形成政府引导、村委会为主、群众广泛参

与的推进机制，积极为村里引资进行了环境绿

化，帮村民做好栽植、管护，村里种上了一排排

整齐的绿化树，“这样工钱也省了，群众参与绿

色村庄创建的积极性也调动起来了。”该村村

主任陈松义说。 宋盼盼

本报讯 （记者 郭营战 通讯员 李晓沛） 7月

12日，来自北京、郑州的多位爱心企业家相约来到金庚医

院，为正在这里进行康复治疗的 370余名脑瘫孤儿送上了

关怀与祝福。

近十年来，金庚医院共救治全国各地福利机构收养的

脑瘫弃婴和社会脑瘫患儿 6000余例，其中 2009年 3月以

来，先后救治全国各地福利机构脑瘫弃婴 3000多名，已有

800多名趋于正常化，520名陆续被国外家庭收养。近几

年，更多社会上的爱心人士从新闻媒体上得知这些脑瘫患

儿的消息，纷纷前来捐助看望他们。当天上午，中央军委后

勤保障部金盾影视中心主任助理兼对外合作部主任辛丹、

中国万企集团河南万企普世文化传播有限公司董事长李

普、河南德一交通科技有限公司董事长尤超杰等一行，专

门带着奶粉、纸尿裤等爱心物资风尘仆仆赶到了金庚医

院。企业家们还亲手把捐赠的现金交到了院长宋兆普的手

上。随后他们又先后来到脑瘫儿童康复中心四楼脑瘫患儿

康复治疗区的 PT室、蜡疗室、按摩室、水疗熏蒸室、高压

氧室等康复训练室，五楼孤儿康复训练区、早教教室，六楼

脑瘫孤儿康复治疗病房看望这些孩子们，与孩子们互动交

流。他们纷纷表示，通过媒体得知这些脑瘫患儿的情况后，

觉得他们非常可怜，于是便组织一起到金庚医院来献上一

片爱心，通过实地感受，深切体会到了宋院长的大爱之情。

下一步也将一直关注这些脑瘫孤儿，尽自己的力量去帮助

他们。
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全市新增规上工业企业入库工作推进会召开

本报讯 （记者 李刚） 7月 12日，全市新增规上工业企业入

库工作推进会召开。安排部署全市新增规上工业企业入库工作，确保

全市工业经济主要指标健康稳定运行，顺利创建河南省“二星级”产业

集聚区。市领导李运平、姚军柱、汪聚涛出席会议。

市领导实地调研新能源产业园建设

本报讯 （记者 熊晓娅） 7月 12日，市领导李运平、姚军柱、

陈振军带领环保局、发改委等相关单位负责同志来到新能源产业园，

实地察看园区施工进度，询问施工过程中遇到的困难和问题，并要求

相关职能部门积极协调，通力配合，加快园区道路施工进度，为园区建

设创造良好环境。

市领导检查指导防汛工作

本报讯 （记者 刚鑫雨 通讯员 彭祎鹏） 7月 12日，市委

副书记张浩带领市水务局相关负责人督导检查防汛工作。张浩先后来

到杨楼镇李庄村党群服务中心、北汝河李庄村段、马庙湖等地，深入了

解当地防汛工作开展情况。

我市纪检监察系统总结半年来工作

本报讯 （记者 梁杨子） 7月 12日，我市纪检监察系统半年

工作总结会召开。此次会议既是对纪检监察系统半年以来工作的总

结，同时也是纪检监察系统的月例会以及“讲忠诚、守纪律、做标杆”活

动的推进会。市领导李晓伟、陈振军出席会议。

我市抓党建促脱贫攻坚重点工作推进会召开

本报讯 （记者 熊晓娅） 7 月 12 日，我市抓党建促脱贫

攻坚重点工作推进会召开，会议传达了省委书记谢伏瞻及省委副

书记王炯关于迎接国务院扶贫开发领导小组对我省脱贫攻坚巡

查工作的要求，并就如何落实档卡整改及抓党建促脱贫等方面工

作进行了安排部署。市领导张伟、张剑奇、焦慧娟、董建筑出席会

议。

“我的家乡我来说”旅游形象代言人颁奖典礼举行

本报讯 （记者 刚鑫雨 梁杨子） 7月 12日，我市首届“我的

家乡我来说”旅游形象代言人评选总决赛暨“青春·旅游的名义”颁奖

典礼举行。河南省旅游局监管处副处长潘敏建，我市领导郭杰、王沧

海、张平怀、焦慧娟、杜江涛、张延芳等为获奖单位及个人颁奖。

“中国馆陶模式”落地项目考察团莅汝

本报讯 （记者 梁杨子） 7月 13日，由中国军事文化研究会

高级顾问曌武带领的“中国馆陶模式”落地项目考察团前往我市廷怀

汝瓷进行调研。市领导郭杰、余占营陪同调研。

市人大常委会调研医药卫生体制改革工作

本报讯 （记者 何亮亮 通讯员 李娜） 7 月 12日，市人大

常委会调研医药卫生体制改革工作座谈会召开。会议听取了卫计委、

人社局、食药监局、市第一人民医院、市人民医院、妇幼保健院、米庙镇

卫生院和纸坊镇卫生院负责人的汇报，并进行了讨论发言。市人大常

委会副主任王沧海出席会议。

孟州市考察团莅汝

本报讯 （记者 何亮亮 通讯员 陈思） 7 月 12日，孟州市

副市长王保宏带领考察团莅临我市考察城市建设管理工作。王保宏一

行先后到中央公园、浪潮云计算大数据中心、数字化城管中心、智慧环

保、汝河湿地公园、汝绣农民工返乡创业产业园和汝瓷小镇等地考察，

听取相关负责人的汇报。副市长范响立陪同。

省重大项目稽察特派员邵应南莅汝调研

本报讯 （记者 赵子豪 通讯员 崔帅东） 7月 12日，省重

大项目稽察特派员邵应南一行莅汝调研公租房配套设施建设情况。邵

应南分别察看了向阳小区、产业集聚区公租房配套设施建设情况。汝

瓷电子商务产业园管委会主任张振伟陪同。

本报讯 （记者 郭营战）“今年洋
葱虽然不好卖，但通过咱的努力，我这个市

场每天都要销出去洋葱五六十吨，最高峰

每天 160多吨，我这个市场覆盖周围七八

个村 4000亩的蔬菜，现在这些村的洋葱都

卖得差不多了。”7月 4日上午，在纸坊镇

李家村蔬菜专业市场，赤着上身、浑身黝

黑、趿拉着拖鞋的太现民，正在忙着验收

不断进入市场的每一辆农用车上的蔬菜，

他一边擦着脸上的汗珠，一边告诉记者。

作为该镇知名的农产品经纪人，太现民和

他的父亲、弟弟都在这个市场服务。像他

们父子 3人一样，如今在该镇活跃着 200

余名农民经纪人，用他们的聪明才智和辛

勤劳动，唱响了农产品销售的一台台精彩

大戏。

据了解，纸坊镇的蔬菜种植已经有

50 余年的历史，几经变迁，蔬菜种植集中

在镇区西部的新庄、姚楼等 12个村，长年

种植面积在 1 万亩以上，发展专业市场 8

个，蔬菜种植成为该镇农民增收的支柱产

业。最早从事农产品经纪人的太天振回忆

说，最初在自己种植瓜菜与外地客商打交

道的过程中，认识到农产品销售的重要

性，就萌生了当经纪人的念头，就这样一

路走来不知不觉做了将近 30 年，因为结

交了全国各地的同行和客商，现在他对全

国的蔬菜市场行情可以说是了如指掌。

不仅如此，他还带动两个儿子从事农产

品经纪人职业。他的大儿子太现民更是

成为现代农民经纪人的典型人物，利用

微信平台等现代化通信网络手段捕捉市

场信息，仅他一个人加入的全国蔬菜经

纪人交流群就有 30 余个，每天足不出户

就可以掌握全国蔬菜主产区的市场行

情。在今年洋葱滞销期间，父子三人通过

各种手段联系全国的客商推销纸坊洋

葱，最多时一天接待 40 余名外地采购的

客商，有力地解决了周边 8 个村庄的洋

葱销售难问题。

该镇党委、政府也根据这一突出成

就，因势利导，在培育农民经纪人、壮大

经纪人队伍、提高经纪人素质等方面积极

谋划、倾力相助，先后出台了一系列扶持

政策，开展了农村经纪人专题培训、组织

经纪人外出学习等活动，使经纪人助推农

产品销售活动成为当地一道靓丽的风景

线。

纸坊镇：二百农民经纪人唱响农业一台戏

7月 12日，我市

在寄料镇吕庄小学举

行了滑坡地质灾害应

急避险救灾演练。据

了解，我市地质环境

脆弱，地质灾害类型

多、分布广、危害性

大，主要类型有崩塌、

滑坡、泥石流、地面塌

陷、地裂缝等。目前，

全市共排查发现各类

地质灾害隐患点 88

处。副市长张平怀观

看了演练并讲话。

宋乐义 摄

我市举行滑坡地质灾害应急避险救灾演练

立足杏林 真诚对人用心做事
———记市中医院副院长张宇航

企业家情牵脑瘫孤儿

基层干部
风采


